



Reiten im Hippodrom — der Sport mit pikantem Einschlag

Phot. Strasser

uns zurück. Und siehe da, schon betritt eine jugendliche Schöne zwischen fünfzig und sechzig Jahren das Podium und öffnet einen verschlissenen roten Samtmantel, unter dem die versprochene Bildergalerie sichtbar wird. Auf dem linken Knie die Flagge von Pernambuco, rechts das Bild des Altreichskanzlers, in der Magen-gegend Frau Venus selber, auf einer Erdkugel daherschwebend. Die Kehrseite der Medaille zeigt eine ganze Tigerjagd, wobei der arme, in die Enge getriebene Königstiger zwischen Oberarm und Schulterblatt mit schrecklich aufgerissenem Rachen hervorlugt. Mit angefeuchtetem Zeigefinger betupft der Ausrufer die ver-